
Людмила Александровна Петрова, кандидат медицинских наук, 
педиатр, врач семейной медицины:  
 
1) «Молодой человек, 29 лет. Полностью обездвиженный лежачий 
больной. Начинались пролежни. В течение полугода давали 
Трансфер Фактор Кардио (1-2 капсулы 2 раза в день) и Трай-Фактор 
(до 6 капсул в день в течении первых трёх месяцев, далее - по 4 
капсулы в сутки). Через полгода молодой человек уже ходил 
самостоятельно!»  
 
 
 
2) «Молодой человек, чуть больше 30 лет. Уже лежачий больной. 
Мог двигать только головой. Стали давать Трансфер Фактор Кардио 
и Трай-Фактор (схема такая же, как и в первом случае). На 
четвёртый месяц уже ходил. Хорошо работали руки и ноги. В 
настоящее время этот молодой человек уже ходит на работу!!» 
 
 
 
3) «Мужчина, 60 лет. Лежачий больной. Не работали ни руки, ни 
ноги. Невнятная речь. Через 3 месяца применения Трансфер 
Факторов (схема такая же, как и в предыдущих случаях) стал 
произносить отчётливо слова. Самостоятельно держал ложку. Через 
6 месяцев мог самостоятельно сидеть и немного ходил.» 
 
_______________ 
 
JSue H.:  
 
«Я страдаю фибромиалгией и рассеянным склерозом. Боль меня 
преследует уже многие годы. В молодом возрасте у меня начались 
мигрени, а когда мне было 28 лет, я заболела полиомиелитом. С того 
времени боль и хронические мигрени только усилились. В прошлом 
году я слегла в постель, и у меня было ощущение, что я превратилась 
в кусок вареных спагетти, так как силы совсем оставили меня. Я не 
могла ни ходить, ни нормально функционировать. На протяжении 
многих лет я лечилась у разных врачей, принимала огромное 
количество лекарственных растений, использовала альтернативные 
средства. Тогда одна из знакомых уговорила меня начать принимать 
Трансфер Фактор. Я начала с 4-5 капсул в день, а затем увеличила до 
восьми. Доктор Робертсон сказал, что мне необходимо принимать по 
10 и более капсул в день. Сначала я почувствовала, что у меня стало 



больше сил, когда я находилась в постели. Силы начали постепенно 
возвращаться ко мне. Поначалу я смогла только на короткое время 
вставать с постели с помощью палки или аналогичного 
приспособления. Понемногу я становилась все более уверенной в 
себе, и приступы стали повторяться реже. Примерно через два с 
половиной месяца после того, как я начала принимать продукт, я 
почувствовала себя вполне хорошо, причем количество приступов 
значительно сократилось. Я настолько окрепла, что вышла в сад и 
стала полоть грядки. Это выбило меня из колеи на день. Я 
принимала, по крайней мере, восемь капсул Трансфер Фактора в 
день, а также фантастический продукт Fibro AMJ для снятия боли. 
Как только я чувствую приближение боли, я начинаю принимать 
этот продукт. Я принимаю две капсулы утром и две днем, а затем в 
зависимости от самочувствия. Я также принимаю Fibro AMJ 
nighttime, так как он помогает мне заснуть, в противном случае у 
меня начинает болеть левая сторона, или сводит судорогой ноги. 
Затем, когда появился Трансфер Фактор Плюс, доктор Хеннен 
посоветовал мне его принимать. Продукт помог мне избавиться от 
тех болячек, которые еще не поддались лечению. Я до сих пор 
принимаю Трансфер Фактор и Трансфер Фактор Плюс и чувствую 
себя великолепно. Иногда я даже прыгаю на батуте вместе с моими 
внуками. После этого мне, конечно, надо немного отдохнуть, но 
прежнее состояние беспомощности больше ко мне не возвращалось. 
Мне доставляет огромное удовольствие заниматься бизнесом в 
4Life».  
	  


